

Fecha	Sección	Página
10.08.2010	Nacional 2	13

EN RIESGO EJECUCION DE OBRAS

Continúan retenidos recursos carreteros para Coahuila

[MARICELA ALFARO EN COAHUILA]

■ El atraso en la liberación de recursos federales mantiene en riesgo la ejecución de obras carreteras por cinco mil millones de pesos en Coahuila, denunció el Gobernador. Humberto Moreira Valdés, al señalar que hasta el momento se han recibido a penas 250 millones de pesos.

Tras encabezar la entrega de nombramientos a los coordinadores del recién implementado Sistema de Administración Tributaria de Coahuila (SATEC), el mandatario confirmó que, junto con los legisladores federales del PRI por la

entidad, se continuará en las gestio- Coahuila; por eso advertimos desde

de dicho monto, lo que significaría cuándo bajan esos recursos". que los proyectos carreteros tendrítrante.

nes para que se libere el presupues- ahora que tenemos los expediento correspondiente para el 2010. tes técnicos desde el año pasado; Recordó que, para este año, se lo- que hicimos la gestión desde el año gró un presupuesto histórico por más pasado; que los diputados federade cinco mil millones de pesos, sin les desde el año pasado lo autoriembargo, hasta el momento se ha zaron en el mes de octubre; y que recibido apenas el cinco por ciento ahora esperamos que nos digan

Moreira Valdés reconoció que a an que posponerse para el año en- lo largo de sus cuatro años de administración se ha tenido una re-'Se está agotando el tiempo y lación dificil con el gobierno de Feno quisiéramos que el diciembre la lipe Calderón, lo que ha significanota fuera que hay un subejerci- do una serie de problemáticas socio, que no se aplicó el recurso de bre todo en materia de presupuesto.



Humberto Moreira entregó nombramientos a los funcionarios que conformarán el Sistema de Administración Tributaria de Coahuila.



Página ्य Tam: 141 cm2